

緊急事態宣言解除による面会の再開について

日頃より、当施設の事業運営にご理解とご協力いただきありがとうございます。さて、当施設では新型コロナウィルスの国内感染拡大にともなう対策について2/21(金)よりご家族様の面会を制限させていただきました。皆様方には多大なるご理解とご協力をいただき、お客様及び職員が感染発症することなく現在に至っております。

また、5/25に緊急事態宣言が解除されたことを受け、施設内での面会について、検討させていただき、以下のような方法で再開することが決定いたしましたのでお知らせいたします。今後も引き続き、命と健康を守るため感染防止対策を徹底しながらも少しずつ日常生活を取り戻すことができるよう努めてまいりますので、ご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

面会日時：6/8(月)～ 月～金曜日(土日祝日は対応しておりません)

- ①10:30～10:40 ②11:00～11:10
- ③14:30～14:40 ④15:00～15:10

※1日最大4組まで事前予約制となります。お電話にて予約をお願いします。場所は1階多目的室となります。

感染対策：①手洗い・手指消毒・マスクの着用・検温の実施

②来所されたご家族様の1週間前からの体温と2週間前からの症状、家族や勤め先など接触がある周囲の感染状況を確認させていただきます

③2mの距離の確保(指定の席に着席していただきます)

④面会中、換気のため中庭側窓は常時開放させて頂きます
※必要に応じビニールカーテンを使用いたします

その他ご不明点等ございましたらお気軽にご連絡ください。

担当：生活相談員 渡辺 太一

新型コロナウィルス感染による行事等の延期・中止等のお知らせ

・6月のボランティアの来所は引き続き中止しています。

・5月に予定していたお客様健康診断は12月24日に延期となりました。

・6月より理容を段階的に再開します。

第1回目 6月4日(木) 9:00~15:00

第2回目 6月18日(木) 9:00~15:00

第3回目 6月22日(月) 9:00~15:00



今月のリレーエッセイは「定成 雅子」さんです。



初めまして！今年度大泉特養から異動してきました定成(さだなり)と申します。住まいも大泉学園なので、30年ぶりの電車通勤です。バトンを渡されましたら、

私は、ここ何年か続いている自分の趣味の話をしたいと思います。①ホットヨガ・・週3日以上通うと体の柔軟性が保てます。②山登り・・2カ月に1回ぐらい近場の低山に登り、最近では山ご飯も楽しんでいます。③旅をする・・年に2回ぐらい目的を決めて国内外の旅をしてます。年初めに一人旅デビューをして、更に充実した旅になっています。2人の娘も大きくなり、自分の時間を大切にするようになりました。ただこの状況なので今はがまんがまん！の毎日です。一日も早い終息が待ち遠しいですが、今後も心と体の健康を保たせるため、自分なりに楽しんで生きたいと思っています。皆様の健康を心からお祈りしています。一緒に頑張っていきましょう！

次のバトンは「藤巻 涼」さんにパスします！